

市政情報

相談の案内

求人・募集

中央図書館

案内

スポーツ賞

セミナー

健康・福祉

高齢者

子育て

コラム

フュトリス



1_市出身の歌手でソニオのテーマソングを作った金島準一郎さんのライブ 2_選手がイベントを盛り上げた3,4,5_のせでんの車両を貸し切り 6_各ブースで謎解きゲームなどを体験

10/2 ソニオが駅前をジャック

川西をホームタウンとする社会人サッカークラブ「FC SONHO KAWANISHI」が、阪急・能勢電鉄川西能勢口駅前の南北デッキを活用し、イベントを開催。ゲーム・飲食などのブースが設置され、音楽ライブも行われるなど多くの人でにぎわいました。



9/14 国体でパワー見せる

市在住で大学生の大澤怜さんが、パワーリフティング成年男子59kg級で栃木国体に出場。出発前に市長を表敬訪問し、大会への意気込みを語りました。



9/27 国連大使として活動

グローバルユース国連大使として、インドネシアで活動した市在住の高校生野村莉央さん。現地で見えた貧困問題などについて、市長に報告しました。



9/30 戦争を風化させない

みつなかホールで市戦争犠牲者追悼式を開催。遺族会会長の戸上陽生さんは「戦争を風化させず、平和の尊さを次世代へ継承していく」と語り、献花しました。



10/5 チアで全国4位入賞

チアリーディングの日本選手権全国大会に DEARS が出場。小学生高学年部門で第4位に入賞しました。市在住メンバーが市長を表敬訪問し「次は優勝をめざしたい」と語りました。



10/2 秋の里山で風を切る

ひょうご北摂里山ライド実行委員会が、サイクルイベントを開催し、約100人が参加。里山や自然の景観を楽しみながら、市北部黒川から三田市まで、往復約90kmを自転車で駆け抜けました。



9/23 交通安全を楽しく学ぶ

オアシスタウンキセラ川西で、市と川西警察署などが体験型交通安全イベントを開催。白バイの乗車体験や自転車運転シミュレータなどで学ぶ様子が見られました。



10/9 3連休で790人来場

黒川ダリア園でダリア900株の開花がピークに。親子連れやカメラマンなどが多数来場し、地元住人らで構成する「黒成会」が大切に育てた美しいダリアに見入っていました。



9/25 音楽とアートを楽しむ

川西を盛り上げるため集まった有志「DRAGON JAM」が、藤ノ木さんかく広場でイベントを開催。音楽やダンス、アート、食事などを楽しむ人でにぎわいました。